

Dave Preskitt's 50th Caller Jubilee Jubiläum Dave Preskitt 50 Jahre Caller

by Mimi Scherr

On this rare occasion dancers, friends and fans from the Stuttgart region and far beyond are congratulating Dave Preskitt from their hearts.

Dave has been living in Southern Germany - with one short interruption - since 1975. He came here with the US-military and since then he is putting great devotion into supporting the Square Dance scene - not only in the Stuttgart area. In many clubs he continuously brought the fun of Square Dancing to many people, with his sensitive voice, his chiselled calls and also not in a small part with his style. He has been leading dancers from the Mainstream to A2 program calling as a club caller in almost every club in the Stuttgart region at some time. He even was a founding member of the legendary Mavericks.

Privately Dave also finds much joy in Round Dancing, which he practises with inimitable grandeur and perfection.

Caller A2 Biographie from Dave Preskitt

Now 50 years in the calling business, Dave began his career at the age of thirteen, in his hometown of Seattle, Washington. As a teenager, his calling en-

Zu diesem seltenen Ereignis gratulieren Tänzer, Freunde und Fans aus der Region Stuttgart und weit darüber hinaus Dave Preskitt von Herzen.

Dave wohnt seit 1975, mit einer kürzeren Unterbrechung, in Süddeutschland. Mit dem Militär kam Dave nach Deutschland und fördert seit dieser Zeit die Square Dance Szene - nicht nur im Stuttgarter Raum - mit viel Engagement. In sehr vielen Clubs vermittelte er immer wieder vielen Leuten mit seiner einfühlsamen Stimme, seinen ausgefeilten Calls und nicht zuletzt mit seinen Styling die Freude am Square Dance. Er begleitete die Tänzer vom MS bis zum A2 Programm. In fast allen Clubs im



Umkreis von Stuttgart war er als Club-Caller tätig. Bis Augsburg, Gießen, Heidelberg und Ulm führte ihn seine Callertätigkeit. Er war auch bei der Gründung einiger Clubs beteiligt, so auch bei den legendären Mavericks.

Dave selbst findet auch sehr viel Freude am Round Dance, den er mit unnachahmlicher Grandezza und Vollendung ausführt.

gagements were limited to local festivals and "One-Night-Stands" around the Washington area.

Since those early years, Dave has called for numerous clubs and performed at countless Special Dances and Jamborees in almost every country in Western Europe, such as Sweden, Denmark, England, Holland, Belgium, France, Italy, Austria, Switzerland and Germany as well as in the Czech Republic and Slovakia. During 2017, he will be privileged to appear at the Golden Autumn Special, in St. Petersburg, Russia.

His calling programs range from Student parties and jamborees, to mainstream specials, to Advanced level workshops and weekends. He has appeared at many other special events, such as Mediterranean Cruise dances, Ski and Dance vacations, and the famous annual European Square and Round Dance College, where he appeared as staff and guest caller 17 times. Dave has also been featured at numerous programs at the National Square Dance Conventions in America.

Known for his colourful choreography in all dance programs, combined with smooth delivery, comfortable flow and a pleasant vocal style, Dave has brought challenge and fun to dancers of varied experience wherever Square Dancing is active throughout Europe.

Now, retired after a full-time career with the U.S. Forces in Europe, Dave is exci-

Caller A2 Biographie von Dave Preskitt

Seit nunmehr 50 Jahren als Caller in der Square Dance Szene unterwegs, begann Dave seine Laufbahn mit 13 Jahren in seiner Heimatstadt Seattle, Washington, USA. Als Teenager waren seine Auftritte auf örtliche Festivals und einmalige Abendauftritte in der Region Washington beschränkt. Im Lauf der späteren Jahre callte er für zahlreiche Clubs sowie auf unzähligen Specials und Jamborees in beinahe jedem Land in West Europa, wie Schweden, Dänemark, England, Holland, Belgien, Frankreich, Italien, Österreich, der Schweiz und Deutschland sowie in Tschechien und der Slowakei. Und 2017 darf er sich über einen Auftritt beim Golden Autumn Special in St. Petersburg freuen.

Sein Einsatzgebiet als Caller reicht von Student-Partys und Jamborees über Mainstream Specials zu Advanced-Level-Workshops und -Wochenenden. Er war bei vielen Sonderveranstaltungen dabei, so zu Beispiel bei Mittelmeer-Kreuzfahrten, Ski- und-Tanz-Ferien und beim berühmten jährlichen European Square and Round Dance College, das er insgesamt 17mal als Caller mitgestaltete.

Bei zahlreichen National Square Dance Conventions in den USA stand er ebenfalls auf dem Programm.

Bekannt für seine außergewöhnlichen Choreographien genauso wie für seine geschmeidige Darbietung und angeneh-

ted about spending much more time with dancing friends both far from, and near his home in the area of Stuttgart, Germany.

On this rare occasion dancers, friends and fans from the Stuttgart region and far beyond are congratulating Dave Preskitt from their hearts.

We are saying thank you, Dave, with the Jubiläums-Special on 29/April/2017

Translated by Nicole Siebentritt

men Bodyflow verbunden mit einer guten Singstimme hat Dave überall, wo es in Europa eine aktive Square Dance Szene gibt, Tänzern Herausforderung und Spaß bereitet.

Jetzt, in Rente von seiner Vollzeitbeschäftigung bei den amerikanischen Streitkräften, freut Dave sich darauf viel mehr Zeit mit Square Dance Freunden verbringen zu können – sei es fern von oder nahe seines Wohnsitzes in der Nähe von Stuttgart.

Wir bedanken wir uns, bei Dave mit dem Jubiläums-Special am 29. April 2017

Square Dance Shop Rhein - Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer
 Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie
 Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher
 Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Konway

Handy: +49 174 302 93 40
www.squaredanceshop-rheinmain.de
regina@squaredanceshop-rheinmain.de
 Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim
 Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

